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O Projeto de Lei nº 28/13, que 
“Autoriza o Município de Ubá a 
contratar com a Caixa Econômica 
Federal Operações de Crédito com 
outorga de garantia, no âmbito do 
PAC 2 – Pavimentação e 
Qualificação de Vias Urbanas e dá 
outras providências”, teve sua 
primeira discussão em plenário 
durante a reunião do dia 08/07.
Conforme a mensagem do Poder 
Executivo que encaminhou a 
matéria, a autorização para esse 
empréstimo complementará o 
aporte de recursos do Tesouro 
Municipal na implantação de 
obras de drenagem, calçamento 
p o l i é d r i c o  e  s e r v i ç o s  
complementares em ruas dos 
bairros Agroceres, Santa Rosa, 
Altair Rocha, São Judas Tadeu, 
Ligação, Tanquinho, Fazendinha 
II.
Em 18/07,  PL 28/13 foi 
novamente discutido e as mesmas 
argumentações das reuniões 
anteriores foram apresentadas 
pelos vereadores favoráveis e 
pelos contrários à aprovação da 
matéria. Colocado em votação 
nominal, o projeto foi rejeitado 
por seis votos contra e cinco votos 
a favor. 

Vereadores recebem 
esclarecimentos da Presidente 

da Supa
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Vereadores aprovam
LDO 2014  

O Projeto de Lei nº 27/13, que Urgência (SAMU-192) nas educação permanentes em 
“Autoriza o Município de microrregiões de saúde u rgênc ia  des tas  mesmas 
U b á / M G  p a r t i c i p a r  d o  m e n c i o n a d a s ,  a l é m  d o  microrregiões de saúde.
Consórcio Intermunicipal de gerenciamento de ações de 
Saúde para Gerenciamento da 
Rede de Urgência e Emergência 
da Macrorregião Sudeste nas 
Microrregiões Além Paraíba, 
Carangola, Juiz de Fora/Lima 
D u a r t e / B o m  J a r d i m ,  
Leopo ld i na /Ca taguases ,  
Muriaé, Santos Dumont, São 
João Nepomuceno/Bicas e Ubá 
– CISDESTE, e dá outras 
providências”, foi aprovado por 
unanimidade no dia 08/07.
O projeto é destinado a 
autorizar o Município a 
participar de Consórcio Público 
cuja finalidade essencial será a 
do gerenciamento do Serviço 
de Atendimento Móvel de 

Vereadores questionam rescisão
de convênio com Tiro de Guerr a

Câmar a reprova copatrocínio 
de 25 mil reais pela Prefeitur a

par a torneio de futsal

Câmara não autoriza novo
empréstimo do Executivo   

O PL nº 28/13 foi rejeitado no dia 18/07, por seis votos contrários e cinco votos favoráveis

Legislat ivo autoriza Município a part icipar 
de Consórcio Intermunicipal de Saúde
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Atendendo ao Requerimento nº saber especificar o valor desses F a e d a ,  a p r o v a d a  p o r  
141 /13 ,  de  au to r ia  dos  custos, pois a quitação das unan im idade  em 01 /07 ,  
vereadores Rafael Faeda (PP), contas é feita pela Prefeitura e o “ o f e r e c e n d o  r e c u r s o s  
Dr. Valadão (PTB), Oswaldinho TG não recebe verbas diretas. O provenientes da Câmara para 
Peixoto (PV) e Jorge Gervásio s u b t e n e n t e  a f i r m o u  t e r  que o Município possa manter 
( P V ) ,  a p r o v a d o  p o r  solicitado ao Executivo tal em Ubá o Tiro de Guerra, 
unanimidade em 17/06, a relação de gastos, mas a instituição existente na cidade 
Câmara recebeu a visita do Prefeitura alegou não poder desde 1946, e na iminência de 
Chefe de Instrução do Tiro de prestar esta informação, uma t e r  s u a s  a t i v i d a d e s  
Guerra de Ubá, o subtenente vez que os pagamentos são interrompidas por questões 
Jaime Vanderlei  Mart ins feitos em secretarias diversas. f inanceiras” ,  destacou a 
Antunes. Segundo o Chefe de Instrução, proposição.
A reunião aconteceu no dia em 2014 o TG-Ubá já estará 
01/07 e teve como pauta a fechado e, após a rescisão do 
possibilidade de fechamento do convênio, os jovens alistados 
TG, órgão de formação de serão selecionados e os aptos, 
reserva militar, de Ubá. O que hoje somam 300, vão ser 
subtenente disse que o Prefeito conduzidos para Juiz de Fora. O 
Vadinho Baião solicitou a vereador Dr. Valadão ressaltou a 
rescisão do convênio vigente história do TG em Ubá e aventou 
com o TG, que determina que a a possibilidade de a Câmara 
manutenção do órgão seja destinar parte do valor da 
responsabilidade da Prefeitura. devolução anual para custear o 
Questionado pelo vereador órgão. 
Rafael Faeda sobre os custos do A proposta do edil ao Poder 
TG de Ubá, o militar informou Executivo foi oficializada 
que eles recebem material de através da Representação nº 
expediente, moradia para os 28/13, cujos autores são o 
instrutores, serviços de telefonia próprio Dr. Valadão, e os 
e funcionários, mas disse não vereadores Oswaldinho, Jorge e 

.O Projeto de Lei nº 17/13, que 
“Dispõe sobre as diretrizes para 
a  e l a b o r a ç ã o  d a  L e i  
Orçamentária do Município de 
Ubá para o Exercício de 2014 e 
dá outras providências”, foi 
aprovado por unanimidade 
pelos vereadores em dupla 
votação realizada no dia 15/07, 
com duas emendas propostas 
pelo vereador Vinícius Samôr 
(PT).

debater com a população a Lei dificuldade de buscar as e prioridades da administração elaboração dos orçamentos 
de Diretrizes Orçamentárias informações da aplicação do pública municipal, incluindo as fiscal e da seguridade social e de 
para o exercício de 2014 e dinheiro público na internet, despesas de capital para o investimento do Poder Público, 
posteriormente debater o Plano com programas e sites difíceis exercício financeiro subseqüente; incluindo os poderes Executivo, 
Plurianual. A Prefeitura, no de manipular. II – orientações para a elaboração Legislativo, Judiciário e as 
entanto, optou pela consulta A segunda emenda proposta por da lei orçamentária anual; III – E m p r e s a s  P ú b l i c a s  e  
pública do projeto através do Vinícius Samôr é de acrescentar estabelecimento de política de Autarquias. Busca sintonizar a 
site do Poder Executivo, o que, o item “cc” no campo VI – transferência dos recursos Lei Orçamentária Anual (LOA) 
para Samôr, dificultou a Saúde, do ANEXO I: “cc) orçamentários às instituições com as diretrizes, objetivos e 
participação popular sobre uma Amp l i a r  pa rce r i as  com públicas e privadas; IV – metas da administração pública, 
Lei que é tão importante para o Comunidades e Grupos afins promoção do equilíbrio entre es tabe lec idas  no  P lano  
município. para o acolhimento, tratamento receitas e despesas, mediante P l u r i a n u a l .   

Antes de ser votado, o texto foi Novamente em pauta na e reinserção de dependentes fixação das despesas correntes em De acordo com o parágrafo 2º 
analisado pela Comissão de reunião do dia 15/07, o químicos.” Sobre esta proposta valor inferior ao das receitas do art. 165 da Constituição 
Legislação, Justiça e Redação vereador Vinícius apresentou de emenda, Samôr destacou a correntes, possibilitando um Federal, a LDO: compreenderá 
Final (CLJR), cujo Presidente é duas emendas ao PL nº 17/13. A necessidade para a sociedade de mínino de capacidade de as metas e prioridades da 
o vereador Samuel Gazolla primeira “dá nova redação ao se superar os graves problemas investimento; V – fortalecimento a d m i n i s t r a ç ã o  p ú b l i c a ,  
(PT), e pela Comissão de ITEM 'a '  –  1-GESTÃO decorrentes das drogas, sendo do órgão de controle interno e incluindo as despesas de capital 
Orçamento, Finanças e Tomada D E M O C R Á T I C A  E  que o poder público também aprimoramento do sistema de para o exercício financeiro 
de Contas (COFTC), que tem EFICIENTE do ANEXO I do t e m  q u e  a s s u m i r  e s t a  controle: das despesas das subseqüente; or ientará a 
na presidência o vereador Projeto de lei nº 017 de 2013: a) responsabilidade. unidades orçamentárias, da elaboração da Lei Orçamentária 
Vinícius Samôr (PT), e recebeu Priorizar a Gestão do dinheiro O vereador Dr. Valadão (PTB) eficiência dos procedimentos e Anual (LOA); disporá sobre as 
parecer favorável à sua público, melhorando o processo criticou o fato de nenhum dos processos, da arrecadação e al terações na legis lação 
aprovação. de disponibilização de forma representante da Prefeitura ter do combate à inadimplência; VI – tributária; e estabelecerá a 
Em 08/07, a matéria teve facilitada para o cidadão na comparecido à Câmara para limitação dos empenhos na política de aplicação das 
pedido de vista concedido ao internet de todos os pagamentos explicar e discutir sobre o PL nº hipótese de as receitas municipais agências financeiras oficiais de 
vereador Vinícius Samôr (PT), efetuados pela Prefeitura, 17/13. não comportarem o cumprimento fomento. 
que já havia em 01/07 identificando o fornecedor e o Tanto as emendas propostas por das metas estabelecidas e na A Constituição da República 
apresentado o Requerimento nº valor dos pagamentos.” O Vinícius Samôr, como o projeto, hipótese da dívida fundada Federativa do Brasil não admite 
165/13, à Presidência da vereador justificou esta emenda f o r a m  a p r o v a d o s  p o r  ultrapassar o limite previsto em a rejeição do projeto de lei de 
Câmara, para que fosse a l e g a n d o  c o n s i d e r a r  unanimidade. lei; VII – obediência aos limites diretr izes orçamentár ias,  
a g e n d a d a  p e l a  C a s a  a  praticamente impossível uma legais para os gastos com porque declara, expressamente, Sobre a LDO
real ização de Audiência pessoa leiga em finanças pessoal”. que a sessão legislativa não será O conjunto de artigos que 
Pública, com a participação do conseguir acompanhar os No Brasil, a principal finalidade interrompida sem a aprovação compõe a referida proposição 
Executivo, a ser dirigida pelos gastos públicos, devido à d a  L e i  d e  D i r e t r i z e s do projeto de lei de diretrizes de lei compreende: “I – as metas 
membros da COFTC, para complexidade dos relatórios e à Orçamentárias (LDO) é orientar a orçamentárias (art. 57, § 2º).

 

Vereadores questionam rescisão 
de convênio com Tiro de Guerr a

Vereadores aprovam LDO 2014
PL nº 17/13 é aprovado por unanimidade em 15/07,  com duas emendas propostas pelo vereador V inícius Samôr

Chefe de Inst rução do T iro de Guerra de Ubá,  o subtenente Jaime
 Vanderlei Mart ins Antunes,  compareceu à Câmara e explicou o fato

O Chefe de Instrução do 
Tiro de Guerra de Ubá, subtenente 
Jaime Vanderlei Martins Antunes
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Câmara não autoriza novo empréstimo do Executivo   
O Projeto de Lei nº 28/13, que ao BDMG para que o restante serviços para ela.”
“Autoriza o Município de Ubá de dinheiro seja investido em O vereador Rafael Faeda disse 
a contratar com a Caixa outro tipo de trabalho dentro do que não é contra o calçamento 
Econômica Federal Operações o b j e t o  d o  c o n v ê n i o  e  das ruas, mas acredita que, com a 
de Crédito com outorga de financiamento, não podendo arrecadação da Prefeitura, não 
garantia, no âmbito do PAC 2 – ser destinado para outra área. seria necessário fazer um 
Pavimentação e Qualificação  “Se a decisão de participar empréstimo para este fim, e citou 
de Vias Urbanas e dá outras desse programa for um erro, a exemplos de obras que, segundo 
providências”,  teve sua resposta da população virá ele, foram prometidas e não 
primeira discussão em plenário através dos resultados das executadas.
durante a reunião do dia 08/07. urnas”, enfatizou Samuel. O O ed i l  comentou que é  
Conforme a mensagem do vereador finalizou dizendo que i r responsab i l i dade  faze r  
P o d e r  E x e c u t i v o  q u e  ao contrair este financiamento, empréstimos consecutivos, de 
encaminhou a matéria, a que oferece condições de valores tão altos, e que o próximo 
a u t o r i z a ç ã o  p a r a  e s s e  pagamento a longo prazo muito governo terá dificuldade em 
empréstimo complementará o drenagem urbana; ponte mista de água, asfaltamento e melhores do que qualquer administrar a cidade se tiver que 
aporte de recursos do Tesouro com vigas metálicas com calçamento. outro do mercado, o Município arcar com essa dívida. 
Municipal na implantação de proteção de muro de arrimo em Vinícius opinou que “a realiza o serviço sem precisar “Não estou contra o povo, mas 
obras de drenagem, calçamento gabião, ligando os bairros preocupação do Município lançar mão de recursos quero que todos tenham 
p o l i é d r i c o  e  s e r v i ç o s  Olaria e Aeroporto; ponte de deveria ser a solução dos próprios, deixando estes satisfeitas as suas necessidades 
complementares em ruas dos concreto armado em vias problemas da saúde, já que disponíveis para investimentos básicas, com dignidade, e o 
bairros Agroceres, Santa Rosa, metálicas, ligando o bairro pessoas estão morrendo nas em outros setores como prefeito está enganando a 
Altair Rocha, São Judas Tadeu, Santa Edwiges aos bairros filas por falta de atendimento cultura, meio-ambiente e p o p u l a ç ã o  ( . . . )  m e u  
L i g a ç ã o ,  T a n q u i n h o ,  Antonina Coelho/Cibraci; ou atendimento precário (...) educação. compromisso é com o povo e vou 
Fazendinha II. a q u i s i ç ã o  d e  u m  r o l o  está faltando sensibilidade da Jorge Gervásio comentou que trabalhar por esse compromisso 
Naquele dia, o vereador compactador  v ib ra tó r io  par te  do  p re fe i to  para  se os R$ 5 milhões concedidos até o fim do meu mandato, sem 
Oswaldinho Salgado (PV) rebocável com patas; aquisição visualizar as prioridades do anteriormente já tivessem sido ter medo de qualquer tipo de 
alegou que recentemente a de uma carreta pipa rebocável, Município (...) se realmente for aplicados antes da solicitação pressão que venha da Prefeitura, 
Câmara aprovou um projeto acionada por trato de pneu”. necessário a celebração de de um novo empréstimo, os onde o Secretário Municipal de 
que autoriza o empréstimo de Já o vereador Jorge Gervásio convênios para que a prefeitura vereadores poderiam analisar Obras e Serviços Urbanos sequer 
R$ 5 milhões, apesar de seu (PV) destacou que os juros que possa realizar o seu trabalho, se o recurso foi bem empregado recebe os vereadores ou atende 
voto ter sido contrário.  Agora o a Prefeitura teria que pagar estou de acordo, mas que ele ou não. aos convites para comparecer a 
Executivo envia para votação somando os dois empréstimos possa direcionar os recursos D r.  Va l a d ã o ,  v e r e a d o r  es ta  Casa ,  po r  não  t e r  
outro projeto que autoriza mais no período a ser contratado adquiridos nesses convênios petebista, defendeu que esse argumentos para dar explicações 
um empréstimo, considerando totalizariam milhões de reais. para resolver os problemas tipo de serviço constante no mínimas sobre a Administração 
q u e  U b á  p o s s u i  u m a  O vereador Rafael Faeda (PP) principais do dia a dia da projeto tem que ser realizado de do Município”, concluiu Faeda. 
capacidade de endividamento questionou o porquê desses população, que estariam na acordo com as condições O vereador Oswaldinho Salgado 
de até R$ 17 milhões, e tendo empréstimos só estarem sendo saúde e na educação”. Ele financeiras do município, se d i s s e  e n t r e  o s  b a i r r o s  
como premissa a boa condição so l ic i tados no segundo finalizou dizendo que no utilizando de recursos próprios re lac ionados para serem 
financeira do Município. “Ora, mandato do Prefeito, o que primeiro mandato o Prefeito e não contraindo empréstimos. asfaltados, alguns já possuem 
se o município realmente impossibilita que eles sejam conseguiu muitos recursos Ele disse que o Prefeito contou calçamento, e pediu vista do 
possuísse boa condição quitados durante a atual a t ra v é s  d e  e m e n d a s  em entrevistas que a Prefeitura projeto.
financeira, não precisaria pedir Administração Municipal.  parlamentares e questionou se possuía R$ 8 milhões em caixa Duas reuniões extraordinárias 
dinheiro emprestado”, disse o Para o vereador Vinícius Samôr hoje não teria mais força e, no entanto, está pedindo foram marcadas para o dia 18/07, 
vereador. (PT), o município de Ubá tem po l í t i ca  para  cont inuar  empréstimo para calçar ruas. quando novamente o PL 28/13 
O projeto ao qual Oswaldinho condições de buscar outras buscando esses mesmos tipos “E le  es tá  enganando a foi  d iscut ido.  Durante a 
se referiu é o PL nº 21/13, que formas de captação de de recursos. população, não prestando d i s c u s s ã o ,  a s  m e s m a s  
“Autoriza o Município de Ubá dinheiro. Ele afirmou que a O vereador Samuel Gazolla contas do que é feito com o argumentações das reuniões 
a contratar com o Banco de questão nem é o endividamento (PT), líder do Governo na dinheiro disponível para a anteriores foram apresentadas 
Desenvolvimento de Minas do próximo prefeito, pois quem Câmara, contou que ambos os prefeitura”, just i f icou o pelos vereadores favoráveis e 
G e r a i s  S / A –  B D M G ,  de fato ficaria endividada é a projetos foram elaborados pelo vereador, ao pedir vista do pelos contrários à aprovação da 
Operações de Crédito com população, e analisou que no Executivo em atendimento a projeto.  matéria. Colocado em votação 
Outorga de garantia e dá outras primeiro mandato a atual editais e disse que utilizar a Já na reunião da semana nominal, o PL 28/13 foi rejeitado 
providências”, e foi aprovado Administração não se arriscou capacidade de endividamento seguinte, dia 15/07, ao por seis votos contra e cinco 
pela Câmara no dia 24/06, por contraindo empréstimos dessa do município para enquadrá-lo devolver a matéria à discussão, votos a favor. 
seis votos a favor, quatro natureza. Samôr disse também em programas disponibilizados além do já exposto pelo Votaram a favor da aprovação do 
contra, e uma abstenção. Trata- que os juros de cada um dos pelos governos estadual e vereador Dr. Valadão em 08/07, PL 28/13 os vereadores: Carlos 
se de linha de crédito à empréstimos ficariam em torno federal, é prática comum entre manifestando não concordar da Silva Rufato (PSDB), Célio 
disposição dos Municípios de R$ 2 milhões, ou seja, as os municípios. Ele disse que o com o PL 28/13, o edil Botaro (DEM), José Alves 
pelo BDMG, insti tuição duas contratações de crédito p r o j e t o  a p r o v a d o  comentou que “o prefeito não Germano (PT), Rosângela Maria 
financeira de incremento de mais os respectivos juros anteriormente autorizou a prestou contas dos serviços Alfenas de Andrade (PSDB) e 
obras públicas do governo somariam cerca de R$ 14 Pre fe i tu ra  a  ten tar  um realizados pela Administração Samuel Gazolla Lima (PT). 
mineiro. O valor do recurso é milhões, o que corresponde a f inanciamento junto ao com o dinheiro devolvido pela Foram contrários à aprovação do 
de R$ 5 milhões, com prazo de mais de 80% da condição de BDMG, mas essa é apenas uma Câmara Municipal nos anos projeto os vereadores: Maurício 
pagamento em até 72 meses e endividamento da Prefeitura, das etapas do processo, cujas anteriores; a ponte construída Valadão Reimão de Melo - Dr. 
juros de 8% ao ano. que é de R$ 17 milhões. demais etapas têm prazo de com dinheiro público na Valadão (PTB), Jorge Custódio 
De acordo com o Executivo, os O vereador petista ainda s e r e m  c u m p r i d a s  a t é  Avenida Beira Rio, com Gervásio (PV), José Roberto 
recursos pleiteados pelo PL lembrou que os dois projetos dezembro.  Devidamente inclinação totalmente fora dos Reis Filgueiras (PT – suplente 
21/13, “serão utilizados pelo têm a finalidade de captação de cumpridas as etapas, o padrões, terá que ser demolida; que substitui o vereador Pastor 
Município de Ubá para recursos para infraestrutura e Município conseguirá o uma firma que veio trabalhar Darci Pires da Silva, do PSC, que 
realização de obras viárias e questionou se, caso fosse feita recurso e terá que licitar o no município, contratada pela se encontra de licença médica), 
aquisição de equipamentos, a u m a  p e s q u i s a  j u n t o  à  serviço. Se durante a licitação, atual Administração, também Rafael Faeda (PP), Oswaldo 
saber: pavimentação poliédrica população, as prioridades o gasto for menor que o recebendo dinheiro público, foi P e i x o t o  G u i m a r ã e s  -  
de vias públicas; recapeamento apontadas seriam mesmo estipulado, a prefeitura tem que e m b o r a  d e v e n d o  o s  Oswaldinho Salgado (PV) e 
asfáltico de vias públicas; construção de ponte, captação recapitular essa situação junto funcionários que prestavam Vinícius Samôr de Lacerda (PT).

O PL nº 28/13 foi rejeitado no dia 18/07,  por seis votos cont rários e cinco votos favoráveis  

Cidadãos ubaenses compareceram à reunião da Câmara no dia 
18/07 para acompanhar a votação do PL  nº 28/13
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Durante a tramitação do 
Projeto de Lei que ampliou o 
perímetro urbano, aprovado 
pela Câmara Municipal de 
Ubá, a prefeitura divulgou a 
intenção de construir um 
conjunto habitacional com 
620 casas na região próxima 
à fazenda da Liberdade (local 
s e m  d e n o m i n a ç ã o  
conhecida, incluída no novo 
perímetro).
O  Vereador  Maur íc io  
Valadão (PTB) apresentou, 
então, a Representação nº 
34/13 sugerindo que a 
prefeitura reveja o projeto de 
construir todas as casas no 
mesmo local. “Levando em 
conta a situação intranquila 
em que vivem os moradores 
do Conjunto Habitacional 
Cidade Carinho (programa 
Minha Casa Minha Vida), 
inaugurado há um ano, com 
cerca de 240 apartamentos e 
cerca de 50 proprietários já 
tendo devo lv ido  suas  
moradias, e o Conjunto 
Habitacional José Cavaliére, 
com 80 casas, inaugurado há 
três anos e a prefeitura não 
tendo tido (sic) capacidade 
de fazer captação de água e 
pavimentação de suas poucas 
ruas até o momento; levando 
em conta várias reportagens 
do jornal Tribuna de Minas 
(Juiz de Fora), relatando a 
violência e a insegurança 
existentes no mega conjunto 
habitacional parque das 
águas, que levaram a 
administração juizforana e a 
Caixa Econômica Federal a 
diminuírem o número de 
c a s a s  d o s  n o v o s  
e m p r e e n d i m e n t o s  
habitacionais, inclusive 
cancelando um projeto de 
600 casas na comunidade de 
Filgueiras”, explicou o 
Vereador.
A proposição sugere, ainda, 
que o Executivo ubaense 
consulte a Prefeitura de Juiz 
de Fora, bem como a Câmara 
Municipal, para que evite 
p rob lemas  fu tu ros .  A 
Representação nº 34/13 foi 
aprovada por unanimidade.

 O Projeto de Lei nº 19/13 que contrário à aprovação do projeto 
“Autoriza o Município a foi Vinícius Samôr (PT). O 
copatrocinar a participação da petista afirmou que se o projeto 
equipe de Ubá no torneio Copa for aprovado, “uma grande 
Integração de Futsal, e contém injustiça será cometida com os 
outras disposições” foi rejeitado clubes, entidades esportivas e 
em reunião extraordinária no dia atletas ubaenses que ficam 
18/07, por seis votos contra e mendigando apoio do poder 
cinco votos a favor. público e muitas vezes sequer 
A matéria teve sua tramitação conseguem o transporte até as 
iniciada em plenário durante a competições, ao passo que o 
reunião ordinária do dia 24/06, município pretende destinar uma 
quando teve vista concedida ao verba neste valor para uma 
vereador Oswaldinho Salgado p r o p o s t a  q u e  n ã o  t e m  
(PV). O edil alegou que é preciso fundamento e não foi prevista no 
considerar outras prioridades de orçamento, para atletas que não 
investimento por parte do são da cidade e ainda cobram pode comparar fatos passados dia 15/07, o vereador Rafael 
M u n i c í p i o  e  q u e  n a s  cachê altíssimo para participar com atuais, pois o contexto é Faeda disse ser totalmente contra 
participações anteriores de Ubá da competição, enquanto os outro e se algo foi feito errado, a aprovação do pro jeto,  
neste torneio a maioria dos atletas locais ganham muito não se justifica permanecer no declarando estar surpreso com o 
atletas que compunham a equipe pouco”, justificou o vereador. erro. O vereador Vinícius disse f a t o  d e  s e  p r o p o r  u m  
não eram ubaenses.  De acordo com Vinícius, os que “a partir da exposição do copatrocínio de R$ 25 mil a um 
Colocado em discussão na atletas locais clamam pela lei vereador Samuel é possível esporte que não tem tradição no 
reunião da semana seguinte, no municipal de incentivo ao concluir que não valeu a pena m u n i c í p i o ,  q u an d o  a  
dia 01/07,  a v iabi l idade esporte, que desde 2009 está investir na Copa Panorama de Administração não consegue 
financeira da proposta foi a p r o v a d a  s e m  s e r  Futsal, já que a mesma não prestar serviços de necessidade 
questionada pelo vereador r e g u l a m e n t a d a .  “ E s t a  deixou qualquer legado para a básica para a população. Houve 
Oswaldinho, que citou o fato da competição é um torneio privado cidade, tendo se extinguido os novo pedido de vista do projeto, 
rescisão do convênio com o Tiro e talvez fosse o caso de uma das times e torcidas”. Ele enfatizou agora pelo vereador Jorge 
de Guerra, sob alegação de “falta grandes empresas do município que os vereadores estão revendo Gervásio.
de recursos” por parte da patrocinarem a equipe em lugar os seus conceitos em relação ao Em reunião extraordinária 
Prefeitura. de se gastar dinheiro público assunto e que, como o Município realizada no dia 18/07, o PL 
Segundo o vereador, não há com isso”, finalizou Samôr. está passando por problemas 19/13 foi novamente discutido e 
motivos para de gastar R$ 25 mil O vereador Samuel Gazolla (PT) financeiros no momento, não se foram apresentadas pelos 
copatrocinando uma copa de destacou que o evento mobiliza deve investir em um evento que v e r e a d o r e s  a s  m e s m a s  
futsal, esporte esse que nem é grande parte da sociedade não traz retorno para a cidade. argumentações, tanto contrárias 
tradicionalmente praticado na ubaense e contou que não é a Sobre a emenda proposta pelo como favoráveis, das reuniões 
cidade. Concordando com as primeira vez que a Prefeitura vereador Rufato, o vereador anteriores. Por votação nominal, 
alegações do colega, o vereador concede subvenção para montar Oswaldinho Salgado disse que o projeto foi rejeitado por seis 
Rafael Faeda (PP) considerou o uma equipe da cidade, citando os sua aprovação “pioraria a votos contra e cinco votos a 
p ro je to  absurdo,  po is  o  projetos encaminhados pelas situação, já que o município não favor. 
Município iria copatrocinar últimas duas administrações nos dispõe de atletas formados para Votaram a favor da aprovação do 
atletas de outras cidades, já que o últimos cinco anos, com o par t ic ipar  deste  tipo  de PL 19/13 os vereadores: Carlos 
time de futsal de Ubá não conta mesmo objetivo, que foram competição”. Já Samuel Gazolla Rufato (PSDB), Célio Botaro 
com nenhum ubaense. aprovados pela Casa. Ele elogiou defendeu que a participação da (DEM), José Alves (PT), 
O vereador Carlos Rufato a emenda proposta pelo vereador equipe de Ubá no torneio serviria Rosângela Alfenas (PSDB) e 
(PSDB) então propôs uma R u f a t o ,  q u e  g a r a n t e  a  justamente para incentivar o Samuel Gazolla (PT). Foram 
emenda aditiva ao projeto, participação de atletas ubaenses envolvimento da população com contrários à aprovação do 
e s t i p u l a n d o  q u e  e m  na competição, ressaltando o esporte. projeto os vereadores: Dr. 
contrapartida ao copatrocínio a também a importância da O projeto foi sobrestado pela Valadão (PTB), Jorge Gervásio 
Prefeitura Municipal de Ubá prestação de contas sobre como a Presidente da Câmara, vereadora (PV), José Roberto (PT – 
cobrará dos organizadores e/ou verba será aplicada, já que é um Rosângela Alfenas (PSDB) para suplente que substitui o vereador 
Chefe da Delegação ubaense que dinheiro público. retornar à discussão na reunião Pastor Darci, do PSC, que se 
a equipe de futsal de Ubá seja Em resposta às colocações do seguinte.  Já em 08/07, foi a vez encontra de licença médica), 
composta por, no mínimo, 50 % vereador Samuel, os vereadores do vereador Rafael Faeda pedir Rafael Faeda (PP), Oswaldinho 
de atletas locais. Rafael Faeda e Jorge Gervásio vista do projeto. Salgado (PV) e Vinícius Samôr 
Outro edil que se demonstrou (PV) disseram nem sempre se Em discussão sobre a matéria no (PT).

Novo conjunto
habitacional

Conforme previsto no art. 35 da 
Lei Orgânica do Município de 
Ubá, as reuniões da Câmara 
acontecerão anualmente de 02 
de fevereiro a 17 de julho e de 1º 
de agosto a 22 de dezembro. 
Assim, o Legislativo Ubaense 
está em recesso parlamentar e 
volta a se reunir em 05/08.

Recesso Parlamentar

Câmar a reprova copatrocínio de 25 mil 
reais pela Prefeitur a par a torneio de futsal

Vereador sugere que Legislat ivo
 realize Conferência da Juventude

“É de total legitimidade o Poder Diretora da Câmara que realize a Secretaria de Estado de Esportes Executivo a de cultura, a das 
Legislativo propor e realizar, etapa local da Conferência e da Juventude, como uma cidades, promoção da igualdade 
junto com a sociedade civil, a Municipal da Juventude. Conferência Livre Eletiva da racial, segurança pública, entre 
Conferência Livre Eletiva da “A cidade de Ubá perdeu o prazo Juventude”, explicou o autor do outras”.
Juventude de Ubá, para que o par a a conv ocação da requerimento. A data proposta pelo vereador 
muni cí pi o não per ca a Conf er ênci a M uni ci pal ,  De acordo com Vinícius Samôr, para que aconteça a Conferência 
oportunidade de debater ações conforme portaria publicada “ promover o debate e a é 16 de agosto. Durante o evento, 
para superar os desafios vividos pelo Governo do Estado. Agora, part i ci pação popul ar nas serão escolhidos os delegados 
pelos jovens” . Este foi  o a úni ca al ternat i va é a dec i sões a p r ef ei t u r a,  para representar o município na 
argumento que o Vereador mobilização da sociedade civil e infelizmente não está nos planos Conferência Estadual , que 
Vinícius Samôr de Lacerda (PT) das entidades sociais para da atual administração. Além de ocorrerá em novembro. A 
apresentou no requerimento real i zar uma etapa local , perder esta conferência, também proposição foi aprovada por 
170/13, no qual solicita à Mesa conf orme prev i st o pel a não foram convocadas pelo unanimidade.
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O Projeto de Lei nº 27/13, que Atenção às Urgências tem a Municipal de Saúde de Ubá e no q u e ,  d e  a c o r d o  c o m  o  
“Autoriza o Município de finalidade de articular e integrar P r o g r a m a  d e  G o v e r n o  quantitativo populacional, cada 
U b á / M G  p a r t i c i p a r  d o  todos os equipamentos de 2013/2016:  o  Execut ivo  uma das regiões terá à sua 
Consórcio Intermunicipal de saúde, objetivando ampliar e considera esta a melhor d i s p o s i ç ã o  u m  t i p o  de  
Saúde para Gerenciamento da qualificar o acesso humanizado oportunidade para amenizar os equipamento para esta Rede de 
Rede de Urgência e Emergência e integral aos usuários em efeitos deste subfinanciamento. Urgência e Emergência, sendo 
da Macrorregião Sudeste nas s i tuação  de  u rgênc ia  e  As despesas para o Município que o município de Ubá será 
Microrregiões Além Paraíba, emergência nos serviços de com o SAMU-192 são de R$ possivelmente contemplado 
Carangola, Juiz de Fora/Lima saúde, de forma ágil e oportuna. 0,25 per capita/mês, ainda sem com uma unidade de pronto 
D u a r t e / B o m  J a r d i m ,  É constituída pelos seguintes definição em documento oficial, atendimento e o serviço de 
Leo p o ld i n a /C a tag u as es ,  componentes:  Promoção, acrescidas das despesas para a SAMU. Samuel esclareceu, 
Muriaé, Santos Dumont, São Prevenção e Vigilância à Saúde; instalação e manutenção da Base ainda, que essa rede tem que 
João Nepomuceno/Bicas e Ubá Atenção Básica à Saúde; e o rateio de coparticipação do funcionar regionalmente, já que 
– CISDESTE, e dá outras Serviço de Atendimento Móvel Município no consórcio gestor alguns tipos de serviços serão 
providências”, foi aprovado por de Urgência (SAMU-192 e sua da rede. prestados em Ubá e outros serão 
unanimidade no dia 08/07. Central de Regulação); Sala de Durante a discussão do Projeto, encaminhados para os demais 
De acordo com a mensagem do Estabilização; Força Nacional a Presidente da Câmara, municípios da região, de acordo 
P o d e r  E x e c u t i v o ,  q u e  de Saúde do SUS; Unidades de vereadora Rosângela Alfenas com o tipo de atendimento 
encaminhou a matéria, o Pronto Atendimento (UPA 24h) (PSDB) esclareceu que a necessário e a capacidade de 
projeto é destinado a autorizar o e o conjunto de serviços de primeira Rede de Urgência e atendimento de cada um desses 
Município a participar de urgência 24 horas; Hospitalar; Emergência implantada no municípios. 
Consórc io  Públ ico  cu ja  Atenção Domiciliar. estado de Minas Gerais foi na O vereador Vinícius Samôr (PT) 
finalidade essencial será a do A Secretaria Municipal de região de Montes Claros, e que enfatizou que municípios 
gerenciamento do Serviço de Saúde de Ubá identificou no esta será a segunda implantação. consorciados que queiram 
A tend imen to  Móve l  de  Plano Municipal de Saúde O vereador Samuel Gazolla (PT) s o l i c i t a r  b e n e f í c i o s  a o  
Urgência (SAMU-192) nas 2010/2013 que a Urgência e explicou que foi feita uma Ministério da Saúde têm mais 
micror reg iões de saúde Emergência é o maior problema regionalização para implantação força para pleiteá-los junto aos 
m e n c i o n a d a s ,  a l é m  d o  da cidade na área e a dificuldade dessas redes. Segundo ele, o país governos do estado e federal. Por 
gerenciamento de ações de para resolvê-lo advém do inteiro foi  dividido, por isso, disse o vereador, a 
educação permanentes em subfinanciamento. Por isso a iniciativa do Governo Federal e aprovação desse consórcio será 

um importante instrumento para urgência destas mesmas p ropos ta  de  adesão  do  com participação dos governos 
Ubá nos atendimentos de microrregiões de saúde. Município à Rede de Urgência e estaduais e municipais, criando 
urgência e emergência.A organização da Rede de Emergência consta no Plano desde 2010 esta rede. Ele disse 

Legislat ivo autoriza Município a part icipar 
de Consórcio Intermunicipal de Saúde Fórum 

“Mais Cultur a 
nas Escolas”   

Através da indicação 308/2013, 
aprovado por unanimidade em 
01/07, o vereador Samuel 
Gazolla (PT) sugeriu às 
Secretarias Municipais de 
Educação e Cultura que 
realizem o fórum do Programa 
“Mais Cultura nas Escolas”.
O Programa Mais Cultura nas 
escolas tem por finalidade 
incentivar o encontro entre 
exper iências cul tura is e 
ar t ís t icas em curso nas 
comunidades locais e o projeto 
pedagógico de escolas públicas, 
ativas nos Programas Mais 
Educação e Ensino Médio 
Inovador em 2012.
Cada escola poderá planejar e 
v i venc ia r  p rocessos  de  
a p r e n d i z a d o  c r i a t i v o s ,  
adequados às necessidades e 
interesses seus professores, à 
realidade local e aos saberes das 
iniciativas artísticas e culturais 
dos territórios em que as escolas 
estão inseridas.
As atividades do Mais Cultura 
não prec isam acontecer  
necessariamente nos cinco dias 
da semana e em horário 
complementar ao das aulas. 
Podem cruzar-se com as aulas 
regulares e/ou acontecer aos 
finais de semana, por exemplo. 
Essa definição depende dos 
objetivos e particularidades do 
Plano de Atividade construído e 
desenvolvido pela escola e pela 
iniciativa cultural parceira.
De acordo com a proposição, as 
escolas públicas municipais que 
já aderiram ao programa terão o 
m o n t a n t e  d e ,  
aproximadamente, R$ 250 mil 
para serem investidos em 
programas culturais.
É condição obrigatória à 
participação que a escola tenha 
uma iniciativa cultural parceria. 
Não serão aceitos projetos sem 
iniciativa cultural parceria, nem 
tampouco  aque les  cu jo  
Portfólio e Histórico de Atuação 
a p r e s e n t a d o s  s e j a m  
inadequados ou insuficientes à 
a v a l i a ç ã o ;  s e r ã o  
desclassificados aqueles que 
não evidenciem as atividades 
desenvolvidas anteriormente 
pela iniciativa cultural por meio 
de fotos, textos e endereços 
virtuais com acesso a vídeos e 
outras formas de registro, ou 
ainda sem detalhamento que 
relacione a experiência prévia 
da iniciativa cultural parceria ao 
Plano de Atividade Cultural 
proposto e/ ou com os eixos 
temáticos nele escolhidos. 

Durante a reunião ordinária de sobre rações para cães 
01/07, os vereadores receberam compradas pela Prefei tura 
a presidente da Sociedade quando o canil  ainda era 
Ubaense de Proteção aos propriedade particular de Jane, 
Animais (Supa), Jane Cristina antes de mai o, data da 
Lacerda Pinto (foto, dir.), que assinatura do contrato. Jane 
compar eceu à Câmar a contou que em 2012 os cães 
atendendo ao Requerimento nº eram levados para uma área de 
140/13, do vereador Jorge sua propriedade emprestada 
Gervásio (PV). O objetivo da para o município, não locada, 
reunião é esclarecer questões com 17 canis, e os cães 
relativas ao canil municipal e recol hi dos das ruas são 
aos cães abandonados na mantidos pelo município. No 
cidade, assunto em pauta na mesmo local existe o Canil da 
Casa há várias semanas. Supa, com 24 canis. Segundo 
Questionada pelo vereador ela, a área emprestada teve persi st i r  mesmo após a O vereador Samuel Gazolla 
Oswaldinho Peixoto (PV) ocupação de cães desde abril do construção do novo Canil (PT) salientou que não adianta 
sobre o seu contrato com a ano passado, o que explicaria a Municipal que só comportaria só recolher os cães das ruas. Em 
Prefeitura para fazer a captura e compra de ração em data 200 cães. Jane citou a castração junho, Samuel apresentou o 
cuidar de 130 cães, a presidente anterior à do contrato, ração como uma solução para o Requeri mento nº 160/13 
da Supa expl icou que o esta desti nada ao Cani l  p r ob l ema.  “ Quando a sugerindo ao Executivo o 
cumprirá até o f inal. Ela Municipal e não ao da Supa.  vigilância solicitar e autorizar, Projeto de Lei que “Institui a 
afirmou que, apesar de não ter A presidente da Supa afirmou irei recolher cães na rua, mas Política Municipal de Proteção 
concordado com a redução dos que não tem interesse em não é possível a entidade se aos Animais, cria o Fundo 
recursos, de 24 para 12 mil prorrogar o contrato em vigor, manter com um contrato Municipal de Bem-Estar dos 
reai s anuai s, f ei ta pel a que vence em dezembro deste inexeqüível, e se a Supa não Animais, a Posse Responsável, 
Administração Municipal , ano. Segundo ela, não está esti ver contemplada pelo a Identificação dos Animais, o 
assinou o contrato para que os havendo recolhimento de cães orçamento municipal de 2014, Control e de Natal i dade, 
cães não fossem para a rua. nas ruas por falta de espaço, ela vai  fechar” , di sse a disciplina infrações, e dá outras 
Oswaldinho comentou também problema este que pode convidada. providências”.

Vereadores recebem esclarecimentos
da Presidente da Supa

“Não há espaço para tantos cães e não é possível a ent idade se manter com um cont rato 
inexequível.  Se a Supa não est iver contemplada pelo  orçamento municipal de 2014,  

ela vai fechar” ,  disse Jane Crist ina Lacerda Pinto em reunião na Câmara.
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Proposições
Proposições do dia 24/06/2013 agentes jovens. Visconde do Rio Branco. Energisa, o deslocamento de um poste possibilidade de incluir na programação de 

Vereador Carlos Rufato Requerimento 159/13, ao Prefeito, junto às Indicação 324/13, ao Prefeito, junto à localizado em frente ao n° 280, na Rua Jaime obras da administração municipal, estudos 
Indicação 268/13, ao Prefeito, que seja Secretarias Municipais de Educação e de Telemar, colocação de extensão de cabos de Vieira, Bairro Encosta do Sol. técnicos necessários, visando a elaboração de 
cercado, urgentemente, o terreno que pertence Saúde, para aderirem ao Programa Saúde na telefonia fixa do trecho partindo do Bairro Indicação 334/13: ao Prefeito, cascalhamento um projeto de abertura de uma avenida no lado 
ao Município, localizado na estrada que vai Escola, desenvolvido conjuntamente entre os Palmeiras até o trevo que liga Ubá a Rodeiro. da estrada de acesso à propriedade do senhor esquerdo no ponto de partida da Ponte Preta, 
para Guidoval, depois do Córrego Santana. Ministérios da Educação e o da Saúde. Vereador Pastor Darci Nicolau e estrada de acesso à propriedade do margeando o rio, fazendo retamento do rio até 
Requerimento 154/13, ao Prefei to, Requerimento 160/13, ao Prefeito, para Moção de Congratulações 045/13, à servidora senhor Geraldo Neves, ambas da Comunidade a ponte do Anel Viário da Comunidade dos 
recolhimento de cachorros soltos em nossa apreciação e retorno a esta Casa de Leis do da Empresa ECP Engenharia Mônica Augusta Rural da Barrinha. Mendes. Reiterando Indicação 88/13, de sua 
cidade, para evitar novos ataques de cães aos Projeto que “Institui a Política Municipal de Soares, pelos relevantes serviços prestados à Indicação 335/13: ao Prefeito, asfaltamento autoria.
nossos munícipes. Reitera Indicação 252/13, Proteção aos Animais, cria o Fundo Municipal comunidade ubaense. da Rua Vila Nova, na Vila Casal e ainda, Requerimento 177/13, ao Prefeito, sobre a 
de autoria do Vereador José Alves Germano. de Bem-Estar dos Animais, a Posse Vereador José Alves Germano interceder junto à Energisa, visando a possibilidade de incluir na programação de 
Requerimento 155/13A, ao Prefeito, agendar Responsável, a Identificação dos Animais, o Indicação 310/13, ao Prefeito, com cópia ao colocação de três postes com luminárias no obras da administração municipal, a 
uma reunião nas comunidades dos bairros: Controle da Natalidade, disciplina infrações, e Secretário Municipal de Saúde, promover referido logradouro. reabertura da estrada que liga a Rua Jesus 
São Matheus e Paulino Fernandes, para tratar dá outras providências”. melhor acesso aos cidadãos portadores de Vereador Jorge Gervásio Candian à Rodovia Ubá-Guidoval. Reitera 
de assuntos prioritários e de interesse dos Vereador Vinícius Samôr DST, H1V1 – AIDS, Hepatite e HTLV às Indicação 300/13, ao Prefeito, sugerindo que Indicação 81/13, de sua autoria.
moradores. Requerimento 161/13, ao Prefeito, com cópia unidades de referência em nossa cidade. utilize as recentes verbas financiadas pelo Requerimento 178/13, ao Prefeito, sobre a 
Vereador Célio Botaro ao Secretário Municipal de Saúde, informar a Indicação 311/13, ao Prefeito, cascalhamento Município, referentes ao Projeto de Lei possibilidade de incluir na programação de 
Indicação 298/13, ao Prefeito, junto à respeito do Conselho Municipal de Políticas da estrada recentemente aberta na região da 028/13, no intuito de promover, entre outras obras da administração municipal, a 
Energisa, visando a colocação de cinco postes, Sobre Drogas e sugestão a adesão da Semana Fazenda Cruzeiro, no Campo Santo Antônio. benfeitorias, o asfaltamento das ruas: Jaci con fecção de  p ro je tos  quanto  ao  
com iluminação pública, paralelo à Rodovia Estadual de Prevenção às Drogas. Indicação 312/13, ao Prefeito, colocação de Candian e José Guiducci, ambas no Bairro procedimento de asfaltar as seguintes estradas 
Ubá – Visconde do Rio Branco, nas Requerimento 162/13, ao Prefeito e ao tampa no bueiro localizado em frente à Meu Sonho. rurais de nosso Município: estrada de Ubá ao 
proximidades da Vila Verazani. Secretário Municipal de Saúde, com cópia ao residência de número 10 da Rua José Peluso, Requerimento 171/13, à Secretária Municipal Distrito de Miragaia (passando pelo Córrego 
Requerimento 157/13, ao Prefeito, limpeza Núcleo Regional de Voluntários do Combate Bairro Peluso. de Educação, solicitando cópia da relação dos Alfenas, até o Distrito de Ubari); estrada 
com roçagem no final da Rua Manoel Casal – ao Câncer, solicitando o cadastro do objeto e Indicação 313/13, ao Prefeito, ligação de rede nominal  de todos os professores,  de acesso à Comunidade da Barrinha (trecho 
Beira-Linha, na Vila Casal. Reitera Indicação proposta no site do Fundo Nacional de Saúde de esgoto no novo galpão do Comércio Sacola coordenadores e toda equipe integrantes do compreendido da Casa de Oração, passando 
229/13, de autoria do Vereador Rafael Faeda. para o recebimento da emenda parlamentar Silva, localizado na Avenida Luiz Parma, nº Programa Brasil Alfabetizado em nosso pe la  c i tada  Comunidade,  a té  nas  
Vereador Jorge Gervásio n}2760006, do Deputado Federal Padre João, 130, no pé do Morro do Biscoito, em frente à Município. proximidades da Pedra Branca- na 
Indicação 299/13, ao Prefeito, construção de no valor de R$ 150.000,00 (cento e cinquenta Oficina do Roberto Romidisel. Vereador Maurício Valadão Reimão de propriedade da Dona Tereza); estrada da 
três quebra-molas e a execução de operação mil reais). Vereador Jorge Gervásio Melo Comunidade de Ubá Pequeno até a Igrejinha 
tapa-buraco para a Rua Joaquim Pereira, Representação 029/13, à Secretaria Municipal Representação 032/13, ao Ministério Público Requerimento 172/13, ao Prefei to, 1º de Maio; estrada do Córrego Santo 
Bairro Meu Sonho. de Saúde e aos Hospitais Filantrópicos de Estadual, com unidade nesta cidade, para que informações a respeito das obras no Aeroporto Anastácio (do trecho compreendido da Vila 
Requerimento 164/13, ao Prefeito, construção Ubá, Santa Isabel e São Vicente, para atue como custus legis – fiscal da lei, na de Ubá. Moreto, passando pelo Campo do Treze de 
de uma ponte de concreto na Rua Marcília aderirem a medida do Governo Federal para apuração de quem é a responsabilidade da Representação 034/13, ao Prefeito, sugerindo Maio, até a Rodovia Ubá-Divinésia). 
Gazolla Candian, Bairro Meu Sonho. Reitera recuperação econômica e de novos coleta dos cães e notifique o responsável a que reveja o projeto de construir as 620 asas Reiterando Requerimento 014, de sua autoria.
Indicação do Vereador Carlos Rufato. investimentos nesses hospitais e Santas Casas realizar o serviço. do Programa Minha Casa Minha Vida, no Vereador José Roberto Filgueiras
Indicação 301/13, ao Prefeito, construção de de todo país. Moção de Congratulações e Aplausos 047/13, mesmo local e que consulte a Prefeitura e â Moção de Congratulações e Aplausos 50/13, à 
um muro de arrimo onde funciona a Creche Vereadores Rafael Faeda e Dr. Valadão à Irmã Maria de Lourdes Gomeher, por toda Câmara de Juiz de Fora, e evite problemas Sra. Maria Lúcia de Oliveira Silva, 
LUPAM, para evitar o total desmoronamento Requerimento 163/13, ao Prefeito, a revisão uma vida dedicada à religião e à caridade. futuros. funcionária do CAIC que irá aposentar-se.
de um barranco que já está cedendo. da planilha de custos, visando eventual Moção de Congratulações e Aplausos 048/13, Vereador Oswaldo Peixoto Vereador José Alves Germano
Representação 028/13, ao Ministério Público redução dos valores cobrados nas passagens à Irmã Maria Aparecida Ribeiro, por toda uma Moção de Pesar 049/13: Inserção em Ata, Indicação 340/13, ao Prefeito, solicitando a 
da Comarca de Ubá, verificar a legalidade da de transporte público da cidade de Ubá. vida dedicada à religião e à caridade. falecimento do Senhor Osmar Vicente de construção de ais bueiros na Rua Cristiano da 
construção de muro nos fundos do Terminal Proposições do dia 01/07/2013 Vereador Dr. Valadão Souza. Mota Júnior, Bairro Louriçal.
Rodoviário de Ubá, tal pedido foi Vereador Rufato Requerimento 166/13, à 5ª Coordenadoria Vereador Rafael Faeda Indicação 341/13, ao Prefeito, solicitando a 
encaminhado ao Prefeito através do Indicação 325/13, ao Prefeito, urgente Regional do DER, de Ubá, promover medidas Indicação 336/13: ao Prefeito, recuperar construção de redes para captação de águas 
Requerimento 098/13, em 15/05/13, mas até o tamponamento de área asfáltica na Rua Ismael que reduzam a velocidade de veículos que urgentemente os 3 redutores de velocidade na pluviais, asfaltamento das ruas sem tal 
presente momento não se manifestou sobre o de Oliveira, em frente a Fábrica de Móveis transitam pela Rodovia MG – 447, Ubá à Rua Joaquim Pereira, Bairro Meu Sonho, benfeitoria e operação “tapa-buraco” na 
assunto. Montanha, no Bairro Santa Bernadete Visconde do Rio Branco, na saída de Ubá, no localizados em frente aos números: 31, 205 e Avenida principal do bairro Vale do Ipê.
Vereador José Alves Germano Bernadete. local conhecido como Trevo de Santa 121. Indicação 342/13, ao Prefeito, solicitando o 
Indicação 283/13, ao Prefeito, colocação de Indicação 326/13, ao Prefeito, urgente Edwiges – onde existe há quase 50 anos uma Vereador Samuel Gazolla cascalhamento ou calçamento da Rua Messias 
placas de sinalização nos seguintes tamponamento de área asfáltica na Rua gruta com a imagem desta Santa. Indicação 327/13: ao Prefeito, viabilizar o Teixeira.
logradouros públicos do Residencial Santiago, Bairro Santa Bernadete. Representação 031/13, à Superintendência apoio à realização da SEDA (Semana do Indicação 343/13, ao Prefeito, solicitando o 
Deputado José Pires da Luz: 1 - Avenida Representação 030/13, ao Gerente da Viação Regional de Ensino de Ubá, informar sobre a Audiovisual) 2013. calçamento da Travessa Passos, Bairro 
Senador Levindo Coelho, redutor de Ubá, convidando-a a agendar uma reunião atuação de nossa cidade na etapa regional dos Indicação 328/13: ao Prefeito, viabilizar a Santana.
velocidade e placa com os dizeres: Reduza a com os moradores do Bairro Matheus Jogos Escolares de Minas Gerais, realizada instalação de parquinhos (playground e Requerimento 185/13, ao Prefeito, solicitando 
Velocidade, iniciando na entrada da Schettino. em Cataguases, na semana passada. brinquedos) nas escolas municipais. o asfaltamento do Bairro Schettino. 
Fazendinha até o final da última entrada do Moção de Pesar 046/13, pelo falecimento da Vereador Rafael Faeda Representação 033/13: À APAE, informação Reiterando parcialmente Indicação 223/13, de 
bairro: 2 – Entrada do bairro na Avenida Sra. Maria da Conceição Doriguetto Costa. Indicação 307/13, ao prefeito, colocação de sobre a disponibilização do edital de chamada autoria do Edil Carlos da Silva Rufato.
Rubens Baião – colocar faixa de pedestre e Vereador Célio Botaro dois postes, com luminárias, na Rua pública 04/2013, da Secretaria de Direitos Indicação 345/13, ao Prefeito, solicitando a 
uma placa com o dizer: PARE; 3 – Entrada da Indicação 314/13, ao Prefeito, junto à Cristalina, Bairro Agroceres, no final da via, Humanos da Presidência da República. retirada de entulhos que estão obstruindo os 
Avenida João Gomes Pereira, colocar faixa de Telemar, para a colocação de extensão de próximo ao nº 440. Vereador Vinícius Samôr bueiros na Rua José de Azevedo, Bairro 
pedestre ou a placa com o dizer: PARE; 4 – cabos de telefonia fixa, partindo do final da Vereador Samuel Gazolla Requerimento 170/13: à Mesa Diretora desta Xangrilá.
Cruzamento da Avenida João Gomes Pereira Rua Jurandir Peron até a Avenida Ângelo Indicação 308/13, ao Prefeito, que encaminhe Câmara, realização da etapa local da Indicação 346/13, ao Prefeito, solicitando 
com a Rua Prefeito Adolfo Nicolato, colocar Sperandio, na comunidade dos Mendes. às Secretarias Municipais de Educação e de Conferência de Juventude do Município de asfaltamento da Rua Lambari, Bairro ponte 
faixa de pedestre e placa; 5 – Cruzamento da Indicação 315/13, ao Prefeito, junto à Cultura, para que seja realizado um Fórum do Ubá. Preta.
Avenida Oswaldo Salgado Guimarães com Energisa, colocação de posteamento com rede programa “Mais Cultura nas Escolas”, para a Proposições do dia 15/07/2013: Indicação 347/13, ao Prefeito, solicitando 
Rua Prefeito Adolfo Nicolato, colocar faixa de elétrica e luminárias, partindo da entrada do comunidade artística da cidade. Vereador Carlos Rufato cascalhamento ou calçamento da Rua 
pedestre e placa de sinalização; 6 – pintar os Bairro Santa Edwiges até o Bairro João Indicação 309/13, ao prefeito, junto à Indicação 337/2013, ao Prefeito, solicitando a Francisco Melchíades Filho, Bairro 
quebra-molas e colocar placas indicativas, Teixeira – Tanquinho. Secretaria Municipal de Educação, para a colocação de poste, com iluminação pública, Aeroporto.
redutores de velocidade em pontos críticos e Indicação 316/13, ao Prefeito, construção de criação de uma unidade de educação infantil, na comunidade da Barrinha. Requerimento 179/13, ao Prefeito, solicitando 
placa de ponto de ônibus onde não tem. um redutor de velocidade na Rua Francisco para atendimento do segmento de creche e Indicação 338/2013, ao Prefeito, solicitando o a reforma do Posto de Saúde da Comunidade 
Vereador Rafael Faeda Teixeira de Abreu, em frente ao Restaurante pré-escola, na região do Bairro Palmeiras. calçamento da Rua Expedito Silveira, Bairro da Barrinha. Reiterando a Indicação 200/13, 
Indicação 302/13, ao Prefeito, que promova a da Marlene, Bairro Palmeiras. Requerimento 168/13, ao Prefeito, instalação São Mateus. do edil Célio Botaro.
construção de um muro de arrimo para a Rua Indicação 317/13, ao Prefeito, junto à de UPA – Unidade de Pronto Atendimento e Requerimento 173/2013, ao Prefeito, Requerimento 180/2013, ao Prefeito, 
Virgília Maia Neves, Bairro Agroceres, no Energisa, troca das lâmpadas de mercúrio por SAMU – Serviço de Atendimento Móvel às solicitando a reforma ou construção de novo solicitando a abertura d uma rua da Av. Brasil, 
local que está sendo construído o Banco de de vapor de sódio na extensão da Rua Urgências. posto de saúde na comunidade da Barrinha. sentido à Rua Luizinha Pacheco, Bairro Nova 
Alimentos. Agostinho Barbosa e também da rua paralela, Vereador Vinícius Samôr Reiterando parcialmente a indicação Olinda. Reiterando a Indicação 171/13, do 
Indicação 303/13, ao Prefeito, nivelamento e José Celestino Magalhães. Requerimento 165/13, à Presidente da CMU, 200/2013 do edil Célio Botaro. edil Carlos da Silva Rufato.
cascalhamento da Rua Virgília Maia Neves, Indicação 318/13, ao Prefeito, cascalhamento que seja agendada a realização de Audiências Requerimento 174/2013, ao Prefeito, Vereador Dr. Valadão 
Bairro Agroceres, que se encontra totalmente das estradas de acesso à propriedade do Públicas, a ser dirigida pelos membros da solicitando a colocação de rede de esgoto e Requerimento 184/13, aos Diretores do 
sem condições de trânsito de veículos e Senhor Ninim Purgato, acesso a propriedade COFTC, para debater com a população a Lei quanto ao calçamento de todas as ruas da Supermercado Bahamas, congratulando pelo 
pedestres. do Senhor Alair Teixeira, e na de acesso à de Diretrizes Orçamentárias para o exercício comunidade da Barrinha. Reiterando sucesso da Copa de Futsal realizada 
Indicação 304/13, ao Prefeito, reparos no propriedade do Senhor João Gonçalves de 2014 e posteriormente debater o Plano parcialmente a indicação 145/2013 do edil recentemente em Juiz de Fora, com a 
asfalto em toda extensão da Rua Santa Luzia, (Joãozinho), todas na comunidade de Ubá Plurianual. José Alves Germano. participação de 316 equipes e 4.500 atletas, de 
do Bairro Louriçal, e a implantação de rede de Pequeno. Requerimento 169/13, ao Prefeito, com cópia Representação 035/2013. Ao Gerente da todas as idades.
água pluvial, para impedir a enxurrada em Indicação 319/13, ao Prefeito, junto à à Secretaria Municipal de Saúde, buscar Viação Ubá, solicitando agendamento de Vereador Samuel Gazolla
época de chuva. Energisa, colocação de rede elétrica com meios para a cidade de Ubá participar do reunião com a comunidade Paulino Indicação 353/13, ao Prefeito, para viabilizar 
Indicação 305/13, ao Prefeito, serviços de luminárias, no trecho saindo do final da Rua Programa Aliança pela Vida. Fernandes. a colocação de rede de drenagem pluvial na 
tapa-buraco para a Rua Antônio Bigonha, no Jurandir Peron, passando pelo trevo da Vereadores Dr. Valadão, Oswaldinho Vereador Célio Botaro entrada do bairro Cidade Jardim, em frente a 
Bairro Louriçal. Copasa até a Comunidade dos Mendes. Peixoto, Jorge Custódio Gervásio e Rafael Indicação 348/13, ao Prefeito, solicitando Maçonaria, passando pela Avenida JK até a 
Indicação 306/13, ao Prefeito, reparos no Indicação 320/13, ao Prefeito, junto à Faeda calçamento e construção de rede para entrada na comunidade da Pedra Redonda.
calçamento de bloquete em frente aos Energisa, posteamento com rede elétrica e Representação 028/13, ao Prefeito, captação de águas pluviais na Rua José Requerimento 181/13, ao Prefeito, para 
números 245 e 430 da Rua Joventina luminárias no trecho saindo do trevo da oferecendo recursos, provenientes desta Casa, Antônio Delazari, Bairro Mangueira Rural. viabilizar as alterações da Lei Complementar 
Castanon, Bairro Eldorado, onde houve um Copasa, passando em frente a Fábrica para que o Município possa manter em Ubá o Indicação 349/13, ao Prefeito, solicitando nº 14 de 18/12/1992 – Estatuto dos Servidores 
afundamento no asfalto, e, por esse motivo, Paropas, e ainda pela Comunidade Peixoto Tiro de Guerra. calçamento e construção de rede para Públicos.
veículos ao se desviarem estão colidindo uns Filho até finalizar na rodovia que liga Ubá à Proposições do dia 08/07/2013: captação de águas pluviais na Rua Virgílio Requerimento 182/13, ao Prefeito, para 
com os outros, sendo uma reivindicação dos Visconde do Rio Branco. Vereador Calos Rufato Maia Neves, Bairro Luz. viabilizar o desenvolvimento do Programa 
moradores e de pessoas que transitam pelo Indicação 321/13, ao Prefeito, junto à Copasa, Indicação 329/13: ao Prefeito, operação “tapa Indicação 350/13, ao Prefeito, solicitando o Minha Casa Minha Vida Rural, do Programa 
local, fazendo-se necessária a execução dos colocação de rede de água no trecho partindo buraco” na Rua Cecília Busato Marcos. cercamento dos prédios públicos das Escolas Nacional de Habitação Rural (PNHR), através 
reparos o mais breve possível, uma vez que da Casa do Padre, no Bairro Palmeiras, e Indicação 330/13 : ao Prefeito, calçamento da Municipais desativadas do Distrito de Ubari, da Emubhes.
com a demora, maior será o prejuízo para finalizando no trevo da rodovia Ubá – parte final da Rua Gonçalves Dias, Bairro evitando a entrada de animais e a consequente Requerimento 183/13, ao Prefeito, para 
todos. Rodeiro. Santa Bernadete. destruição dos bens municipais. analisar, viabilizar o Ante Projeto de Lei para 
Vereador Samuel Gazolla Indicação 322/13, ao Prefeito, junto à Indicação 331/13: ao Prefeito, asfaltamento Indicação 351/13, ao Prefeito, solicitando a inserir a cidade de Ubá no Comitê da Bacia 
Requerimento 158/13, ao Prefeito, junto à Energisa, colocação de rede elétrica com da Rua Passos, Bairro Santana, e do beco construção de ponte de madeira na Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios 
Secretaria Municipal de Meio Ambiente, para luminárias, no trecho partindo da Escola localizado em frente ao citado bairro. Comunidade Rural da Pedra Branca, Pomba e Muriaé.
atender ao Edital 01/2013, na seleção e apoio Municipal Mary Maria de Aquino até o trevo Vereador Célio Botaro atendendo ao Sr. Nenem Leiteiro e outros. Vereador Vinícius Samôr 
aos projetos que visem a formação de Agentes que liga Ubá à Rodeiro. Indicação 332/13: ao Prefeito, cascalhamento Indicação 352/13, ao Prefeito, solicitando a Representação 36/13, às Entidades Sociais, 
Populares de Educação Ambiental na Indicação 323/13, ao Prefeito, junto à da estrada que dá acesso à propriedade do colocação de rede elétrica com luminárias na escolas, igrejas, universidades e associações 
agricultura familiar e a implementar projetos Telemar, colocação de extensão de cabos de Senhor João Lima Duarte, localizada na Comunidade do Aeroporto, nas proximidades comunitárias, informando e convidando para 
comunitários de educação ambiental, telefonia fixa, do trecho do final da Rua Comunidade do Córrego das Posses. do comércio do Senhor João do Frango. a Conferência Livre de Juventude da cidade de 
priorizando a formação de mulheres de Jurandir Peron até o trevo que liga Ubá – Indicação 333/13: ao Prefeito, junto à Requerimento 176/13, ao Prefeito, sobre a Ubá.
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Atas
RESUMO DA ATA Nº 16 DA minutos. c r i a ç ã o  d a  A s s e s s o r i a  d e  vereador Samuel Gazolla se manifesta do fundo municipal de habitação. São 
S E S S Ã O  O R D I N Á R I A D A Comunicação Social na estrutura contrário às emendas devido a indicados os vereadores Samuel RESUMO DA ATA Nº 17 DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE UBÁ,  admin is t ra t iva  da  Pre fe i tu ra  inconstitucionalidade das mesmas. O Gazolla, como titular, e Vinícius Samor, S E S S Ã O  O R D I N Á R I A  D A  
realizada em vinte e nove de abril de Municipal de Ubá”. Colocado em vereador Maurício Valadão apresenta como suplente. Palavra l ivre. CÂMARA MUNICIPAL DE UBÁ , 
dois mil e treze (29-04-2013), tendo na votação o projeto é aprovado por alguns exemplos, em outras cidades, Agradecendo a presença de todos a realizada em seis de maio de dois mil e 
Presidência a Vereadora Rosângela unanimidade (10 votos). 3) Projeto de em que foi possível a aprovação de Senhora Presidente encerra a sessão às t reze (06-05-2013) ,  tendo na 
Maria Alfenas de Andrade, na Vice- Lei nº 06/13 que “Dispõe sobre a emendas semelhantes às que ele vinte e uma horas e vinte e cinco Presidência a Vereadora Rosângela 
Presidência, o Vereador Vinícius denominação de Rua Orlando Peixoto apresentou. O vereador Vinícius Samor minutos.Maria Alfenas de Andrade, na Vice-
Samôr de Lacerda, e na Secretaria, o de Mello (Dico Peixoto),  a pede vista ao projeto e solicita que o Presidência, o Vereador Vinícius Samôr RESUMO DA ATA Nº 20 DA 
Vereador Carlos da Silva Rufato. Às logradouro público desta cidade. mesmo seja encaminhado para parecer de Lacerda, e na Secretaria, o Vereador SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA 
dezenove horas, a Presidente faz a Colocado em votação o projeto é do IBAM. Passa-se à Discussão e Carlos da Silva Rufato. Às dezenove CÂMARA MUNICIPAL DE UBÁ,  
abertura dos trabalhos em nome do aprovado por unanimidade (10 votos). Votação das Proposições dos horas, a Presidente faz a abertura dos realizada em vinte de maio de dois mil e 
Povo e do Município de Ubá, 4) Projeto de Lei nº 07/13 que “Dispõe senhores vereadores. A presidente faz trabalhos em nome do Povo e do t reze (20-05-2013) ,  tendo na 
invocando a proteção de Deus. A sobre a denominação de Rua Geralda a leitura da Ordem do Dia da próxima Município de Ubá, invocando a Presidência a Vereadora Rosângela 
seguir o Sr. Secretário faz a chamada de Moura Peixoto, a logradouro reunião ordinária.Palavra livre. proteção de Deus. A seguir o Sr. Maria Alfenas de Andrade, na Vice-
nominal dos Senhores Vereadores público desta cidade”. Colocado em Agradecendo a presença de todos a Secretário faz a chamada nominal dos Presidência, o Vereador Vinícius Samôr 
constatando-se a presença de todos. votação o projeto é aprovado por Senhora Presidente encerra a sessão às Senhores Vereadores constatando-se a de Lacerda, e na Secretaria, o Vereador 
Passa-se para a discussão e votação unanimidade (10 votos). Passa-se à vinte e uma horas e cinco minutos.presença de todos. Passa-se para a Carlos Rufato. Às vinte horas e vinte 
da Ata nº. 15. Colocada em votação a D i s c u s s ã o  e  Vo t a ç ã o  d a s  discussão e votação da Ata nº. 16. RESUMO DA ATA Nº 19 DA minutos, a Presidente faz a abertura dos 
ata é aprovada por unanimidade (10 P r o p o s i ç õ e s  d o s  s e n h o r e s  Colocada em votação a ata é aprovada S E S S Ã O  O R D I N Á R I A D A trabalhos em nome do Povo e do 
votos). Passa-se para a leitura do vereadores: A presidente pergunta se por unanimidade (10 votos). Passa-se CÂMARA MUNICIPAL DE UBÁ,  Município de Ubá, invocando a 
Protocolo. Passa-se para a leitura de os vereadores desejam discutir alguma para a leitura do Protocolo. Passa-se, realizada em vinte de maio de dois mil e proteção de Deus. A seguir o Sr. 
pareceres: 1) Leitura do Projeto de proposição em separado. Não havendo então, à Leitura de proposições dos t reze (20-05-2013),  tendo na Secretário faz a chamada nominal dos 
Lei que “dispõe sobre a denominação discussão em separado as proposições Srs. Vereadores. Passa-se a Ordem do Presidência a Vereadora Rosângela Senhores Vereadores constatando-se a 
de Rua Orlando Peixoto de Mello são colocadas em votação e aprovadas Dia: Discussão e votação final das Maria Alfenas de Andrade, na Vice- presença de todos. Passa-se a Ordem do 
(Dico Peixoto), a logradouro público por unanimidade (10 votos). A seguintes matérias: 1) Projeto de Lei nº Presidência, o Vereador Vinícius Dia: Primeira discussão e votação da 
desta cidade.” Projeto recebeu parecer presidente faz a leitura da Ordem do 012/13 que “Autoriza abertura de Samôr de Lacerda, e na Secretaria, o seguinte matéria: 1) Projeto de Lei 
favorável da Comissão de Legislação, Dia da próxima reunião ordinária. Crédito Especial no valor de R$ Vereador Carlos da Silva Rufato. Às Complementar nº 04/13 que “Altera a 
Justiça e Redação Final. 2) Leitura do Palavra Livre. A presidente encerra a 17.000,00 junto ao Orçamento dezenove horas, a Presidente faz a forma de pagamento e concede desconto 
Projeto de Lei que “dispõe sobre a cessão às vinte e uma horas.Municipal de 2013, para realização de abertura dos trabalhos em nome do aos contribuintes que optarem pelo 
denominação de Rua Geralda de despesas correntes no âmbito da RESUMO DA ATA Nº 18 DA Povo e do Município de Ubá, pagamento do IPTU – Imposto Predial e 
Moura Peixoto, a logradouro público Secretaria Municipal de Saúde/Fundo S E S S Ã O  O R D I N Á R I A D A invocando a proteção de Deus. A seguir Territorial Urbano em parcela única, no 
desta cidade.” Projeto recebeu parecer Municipal de Saúde e dá outras CÂMARA MUNICIPAL DE UBÁ , o Sr. Secretário faz a chamada nominal exercício de 2013, e contém outras 
favorável da Comissão de Legislação, providências”. Colocado em votação o realizada em treze de maio de dois mil dos Senhores Vereadores constatando- disposições”. Colocado em votação o 
Justiça e Redação Final. 3) Leitura do projeto é aprovado por unanimidade (10 e treze (13-05-2013), tendo na se a presença de todos. Passa-se para a projeto é aprovado por unanimidade (10 
Projeto de Lei que “revoga a Lei votos). 2) Projeto de Lei nº 013/13 que Presidência a Vereadora Rosângela discussão e votação da Ata nº. 18. votos). Agradecendo a presença de 
Complementar Municipal 091, de 04 “Dispõe sobre a autorização para o Maria Alfenas de Andrade, na Vice- Colocada em votação a ata é aprovada todos a Presidente encerra a sessão às 
de abril de 2007, que dispõe sobre a Poder Executivo outorgar concessão de Presidência, o Vereador Vinícius por unanimidade (10 votos). Passa-se vinte horas e vinte e cinco minutos.
c r i a ç ã o  d a  A s s e s s o r i a  d e  uso de bem público à Associação Samôr de Lacerda, e na Secretaria, o para a leitura do Protocolo. Passa-se RESUMO DA ATA Nº 21 DA Comunicação Social na estrutura M u n i c i p a l  d e  A s s i s t ê n c i a  e  Vereador Carlos da Silva Rufato. Às para a leitura de pareceres: 1) Leitura SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA admin is t ra t iva  da Pre fe i tu ra  Recuperação dos Condenados – dezenove horas, a Presidente faz a do Projeto de Lei que “declara de CÂMARA MUNICIPAL DE UBÁ , Municipal de Ubá.” Projeto recebeu AMAR, desta cidade, para fins de abertura dos trabalhos em nome do Utilidade Pública Municipal a realizada em vinte e dois de maio de dois parecer favorável da Comissão de reinserção social dos sentenciados do Povo e do Município de Ubá, Associação de Motociclistas Ubá Moto mil e treze (22-05-2013), tendo na Legislação, Justiça e Redação Final.sistema penitenciário de Ubá e dá outras invocando a proteção de Deus. A Clube, com sede nesta cidade.” Projeto Presidência a Vereadora Rosângela Passa-se, então, à Leitura de providências”. Colocado em votação o seguir o Sr. Secretário faz a chamada recebeu parecer favorável da Comissão Maria Alfenas de Andrade, na Vice-proposições dos Srs. Vereadores. projeto é aprovado por unanimidade (10 nominal dos Senhores Vereadores de Legislação, Justiça e Redação Final. Presidência, o Vereador Vinícius Samôr Passa-se a Ordem do Dia: Primeira votos). 3) Projeto de Lei nº 014/13 que constatando-se a presença de todos. 2) Leitura do Projeto de Lei que de Lacerda, e na Secretaria, o Vereador discussão e votação das seguintes “Autoriza abertura de Crédito Especial Passa-se para a discussão e votação da “autoriza a abertura de Créditos Oswaldo Guimarães. Às dez horas, a matérias: 1) Projeto de Lei nº 012/13 no valor de R$ 55.000,00 junto ao Ata nº. 17. Colocada em votação a ata Especiais no valor de R$812.680,00 Presidente faz a abertura dos trabalhos que “Autoriza abertura de Crédito Orçamento Municipal de 2013, para é aprovada por unanimidade (10 junto ao Orçamento Municipal de em nome do Povo e do Município de Especial no valor de R$ 17.000,00 realização de despesas correntes no votos). Passa-se para a leitura do 2013, para realização de despesas Ubá, invocando a proteção de Deus. A junto ao Orçamento Municipal de âmbito da Secretaria Municipal de Protocolo. Passa-se, então, àLeitura de correntes no âmbito da Secretaria seguir o Sr. Secretário faz a chamada 2013, para realização de despesas Educação e dá outras providências”. proposições dos Srs. Vereadores. Municipal de Educação e dá outras nominal dos Senhores Vereadores correntes no âmbito da Secretaria Colocado em votação o projeto é Passa-se a Ordem do Dia: Discussão e providências.” Projeto recebeu parecer constatando-se a ausência do vereador Municipal de Saúde/Fundo Municipal aprovado por unanimidade (10 votos). votação final das seguintes matérias: favorável da Comissão de Legislação, Carlos Rufato. Passa-se a Ordem do de Saúde e dá outras providências”. Primeira discussão e votação das 1) Projeto de Lei Complementar nº Justiça e Redação Final. Passa-se, Dia: Primeira discussão e votação da Colocado em votação o projeto é seguintes matérias: 1) Projeto de Lei 0 3 / 1 3  q u e  “ R e v o g a  a  L e i  então, à Leitura de proposições dos Srs. seguinte matéria: 1) Projeto de Lei nº aprovado por unanimidade (10 votos). Complementar nº 04/13 que “Altera a Complementar Municipal 091, de 04 Vereadores. Passa-se a Ordem do Dia: 015/13 que “Declara de Utilidade 2) Projeto de Lei nº 013/13 que forma de pagamento e concede desconto de abril de 2007, que dispõe sobre a Primeira discussão e votação da Pública Municipal a Associação de “Dispõe sobre a autorização para o aos contribuintes que optarem pelo c r i a ç ã o  d a  A s s e s s o r i a  d e  seguinte matéria: 1) Projeto de Lei Motociclistas Ubá Moto Clube, com Poder Executivo outorgar concessão pagamento do IPTU – Imposto Predial e Comunicação Social na estrutura Complementar nº 04/13 que “Altera a sede nesta cidade”. Colocado em de uso de bem público à Associação Territorial Urbano em parcela única, no admin is t ra t iva  da  Pre fe i tu ra  forma de pagamento e concede votação o projeto é aprovado por Mun ic ipa l  de  Ass is tênc ia  e  exercício de 2013, e contém outras Municipal de Ubá”. Colocado em desconto aos contribuintes que unanimidade dos presentes (9 votos). Recuperação dos Condenados – disposições”. O projeto encontra-se votação o projeto é aprovado por optarem pelo pagamento do IPTU – Agradecendo a presença de todos a AMAR, desta cidade, para fins de com vista concedida ao vereador unanimidade (10 votos). 2) Projeto de Imposto Predial e Territorial Urbano Presidente encerra a sessão às dez horas reinserção social dos sentenciados do Maurício Valadão, que propõe as Lei nº 06/13 que “Dispõe sobre a em parcela única, no exercício de 2013, e cinco minutos.sistema penitenciário de Ubá e dá seguintes emendas: 1) EMENDA denominação de Rua Orlando Peixoto e contém outras disposições”. O 
outras providências”. Colocado em RESUMO DA ATA Nº 22 DA SUBSTITUIVA: Art. 2º/ I – 30% (trinta de Mello (Dico Peixoto),  a projeto encontra-se com vista 
votação o projeto é aprovado por SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA por cento) de desconto para pagamento logradouro público desta cidade. concedida ao vereador Vinícius Samor 
unanimidade (10 votos). 3) Projeto de CÂMARA MUNICIPAL DE UBÁ,  à vista até 18/07/2013./ II – 20% (vinte Colocado em votação o projeto é que fala sobre os pareceres contrários 
Lei nº 014/13 que “Autoriza abertura realizada em vinte e dois de maio de dois por cento) de desconto para pagamento aprovado por unanimidade (10 votos). emitidos pelo IBAM e pela Comissão 
de Crédito Especial no valor de R$ mil e treze (22-05-2013), tendo na à vista no período de 19/07/2013 a 3) Projeto de Lei nº 07/13 que “Dispõe de Legislação Justiça e Redação Final 
55.000,00 junto ao Orçamento Presidência a Vereadora Rosângela 22/08/2013./ III – 10% (dez por cento) sobre a denominação de Rua Geralda em relação às emendas propostas pelo 
Municipal de 2013, para realização de Maria Alfenas de Andrade, na Vice-de desconto para pagamento à vista no de Moura Peixoto, a logradouro vereador Maurício Valadão e libera a 
despesas correntes no âmbito da Presidência, o Vereador Vinícius Samôr período de 23/08/2013 a 30/12/2013. 2) público desta cidade”. Colocado em matéria para votação. O vereador 
Secretaria Municipal de Educação e de Lacerda, e na Secretaria, o Vereador EMENDA: IV – Os moradores dos votação o projeto é aprovado por Maurício Valadão defende que as 
dá outras providências”. Colocado em Oswaldo Guimarães. Às dez horas e Conjuntos Habitacionais Cidade unanimidade (10 votos). Primeira emendas propostas por ele deveriam 
votação o projeto é aprovado por cinco minutos, a Presidente faz a Carinho e José Cavaliére estarão isentos discussão e votação da seguinte ser votadas e não as retira de votação. É 
unanimidade (10 votos). 4) Projeto de abertura dos trabalhos em nome do Povo de pagamento do IPTU, os primeiros matér ia :  1)  Pro je to  de Le i  colocado em votação o parecer da 
Lei Complementar nº 04/13 que e do Município de Ubá, invocando a devido à instabilidade material e Complementar nº 04/13 que “Altera a Comissão de Legislação, Justiça e 
“Altera a forma de pagamento e proteção de Deus. A seguir o Sr. psicológica que estão vivenciando no forma de pagamento e concede Redação Final. O parecer é aprovado 
concede desconto aos contribuintes Secretário faz a chamada nominal dos momento, e os últimos devido a falta de desconto aos contribuintes que por 6 votos favoráveis e 4 votos 
que optarem pelo pagamento do IPTU Senhores Vereadores constatando-se a pavimentação de suas vias públicas três optarem pelo pagamento do IPTU – contrários. Desta forma as emendas 
– Imposto Predial e Territorial Urbano ausência do vereador Carlos Rufato.anos após sua inauguração. A reunião é Imposto Predial e Territorial Urbano propostas pelo vereador Maurício 
em parcela única, no exercício de Passa-se a Ordem do Dia: Discussão e suspensa por 10 minutos para em parcela única, no exercício de Valadão são rejeitadas. O Projeto de 
2013, e contém outras disposições”. O votação final da seguinte matéria: 1) verificação das constitucionalidade das 2013, e contém outras disposições”. O Lei Complementar nº 04/13 é colocado 
vereador Maurício Valadão pede Projeto de Lei nº 015/13 que “Declara de emendas propostas. O vereador Samuel projeto encontra-se com vista em votação e aprovado com 9 votos 
vistas ao projeto. Passa-se à Discussão Uti l idade Pública Municipal a Gazolla pede vistas às emendas concedida ao vereador Samuel favoráveis e 1 abstenção. Passa-se à 
e Votação das Proposições dos Associação de Motociclistas Ubá Moto apresentadas pelo vereador Maurício Gazolla que informa que foi pedido Discussão e Votação das Proposições 
senhores vereadores. A presidente Clube, com sede nesta cidade”. Valadão e solicita a realização de uma um parecer jurídico sobre as emendas dos senhores vereadores. A presidente 
faz a leitura da Ordem do Dia da Colocado em votação o projeto é reunião extraordinária após a realização propostas pelo vereador Maurício faz a leitura da Ordem do Dia da 
próxima reunião ordinária. Palavra aprovado por unanimidade dos da reunião ordinária. 2) Projeto de Lei Valadão e que neste parecer foi próxima reunião ordinária. Em seguida 
livre.  Agradecendo a presença de presentes (9 votos). Agradecendo a Complementar nº 03/13 que “Revoga a constatado que não é permitido ao é pedido a indicação de dois 
todos a Senhora Presidente encerra a presença de todos a Presidente encerra a Lei Complementar Municipal 091, de legislativo intervir em questões representantes para acompanhar a 
sessão às vinte e uma horas e cinco sessão às dez horas e dez minutos.04 de abril de 2007, que dispõe sobre a tributárias do executivo. Assim, o política geral de aplicação dos recursos 
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